

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

~ワクワク学び、ニコニコあそび、イキイキ育つ子~

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>



令和6年度の振り返り点



早いもので、今年度の半期が終わります。前期は、運動会や土曜日参観など保護者の皆様には様々な場面でご協力をいただきました。ありがとうございました。

ようやく暑さも和らぎ、学習に運動に、過ごしやすい季節です。10・11月には、修学旅行、陸上大会、読書月間、校内音楽会、サツマイモほり等、子供たちが楽しみにしている行事が盛りだくさんです。「〇〇の秋」どれも思い切り満喫してもらいたいです。子供たちに豊かな体験を提供していくよう努力してまいります。ご家庭でも引き続きの体調管理をよろしくお願ひいたします。

前期終了日に通知表をお渡しします。前期のお子様の成長や頑張りに対して、励ましの声掛けをお願いします。

9月12日 5年生 校外学習



9月19日 1年生 アンデルセン公園



9月20日ワクワクじゃんけん大会



9月の国分っ子

9月25日 3年生 市内見学



二中ブロック 地区別音楽会

9月29日 吹奏楽部



地域のお祭りについて

10月12・13日は、国分小学区の地域のお祭りがいくつかあります。詳しくは、自治会からのお知らせ等をご確認ください。



<校長のこぼれ話>

私事ですが9月の中旬に腰を痛めてしまい、校内で車椅子を利用させていただきました。車椅子で校内を回っていると、国分小の子供たちの優しさを改めて実感します。「校長先生大丈夫?」「無理しないでね。」子供たちが温かい言葉をかけてくれます。車椅子でエレベーターに向かうと、先回りしてボタンを押してくれる子がいます。「押しましょうか?」と車椅子を押してくれる子供たちもいます。業間休みや昼休み、校長室に安否確認に来てくれる子までいます。子供たちの優しさにふれ、幸せな気持ちになり、また頑張ろうと思えます。地域・保護者の皆様にもお気遣いいただきありがとうございます。